

Tat.Ort.Nikolaus – Gutes tun kann jeder

Liebe Kinder und Familien!

Der heilige Nikolaus hat sich besonders um Kinder und notleidende, arme Menschen gekümmert.

Gutes tun wie der heilige Nikolaus – das könnt ihr auch!

Überlegt euch gemeinsam mit eurer Familie und / oder euren Freunden, was ihr Gutes tun könnt. Ihr habt bis zum 11. Dezember Zeit, eure Idee umzusetzen.

Dann schickt ihr mir bitte ein Foto von eurer guten Tat und ein paar Sätze dazu, was ihr gemacht habt.

Sicherlich fallen euch Menschen ein, denen es nicht so gut geht, die arm, einsam oder krank sind. Wie könnt ihr denen etwas Gutes tun oder eine kleine Freude machen?

Hier ein paar Vorschläge:

- Besorgt haltbare Lebensmittel (Konserven, Nudeln, ...), Hygieneartikel (zum Beispiel Duschgel, Zahnbürsten usw) oder warme Kleidung (zum Beispiel Socken) für wohnungslose Menschen in unserer Stadt.
Eure Spende könnt ihr bis zum 11. Dezember in einem der Pfarrbüros oder einer der Kirchen abgeben. Vielleicht könnt ihr auch Kontakt zu einer Organisation aufnehmen, bei der ihr eure Spende direkt abgeben könnt.
- Schreibt einem Menschen, von dem ihr wisst, das es ihm nicht so gut geht, eine Grußkarte
- ... sicher fallen euch und euren Eltern noch viele andere Ideen ein.

Wichtig ist, das ich die Fotos und kurzen Texte zu eurer Aktion bis spätestens zum 15. Dezember bekomme.

Bitte schickt mir nur Fotos, die ich auch auf der Homepage unseres Pastoralverbundes und bei Instagram veröffentlichen darf.

Danke und viel Spaß bei der Aktion!

Gemeindereferentin Martina Niedermaier



P.S.: So wie wir machen viele Menschen in ganz Deutschland beim Tat.Ort. Nikolaus, einer Aktion des katholischen Hilfswerks Bonifatiuswerk mit.